
Impuls 

Nicht ein Bewunderer, sondern ein Nachfolger

Søren Kierkegaard, ein dänischer Philosoph und Theologe des
19. Jahrhunderts, schrieb den bekannten Satz „Jesus Christus
will nicht Bewunderer, sondern Nachfolger“. Je mehr ich über
diesen  kurzen  und  prägnanten  Satz  nachsinne,  desto  mehr
entschließt sich mir die Fülle, die in ihm steckt und ich frage
mich:  „Lebe  ich  wirklich  jeden  Tag  als  ein  Nachfolger  oder
verfalle  ich  vielleicht  zwischendurch  in  den  Bewunderer-
Status?“,
„Wie nehmen mich meine Mitmenschen wahr?“,
„Ist es spürbar, dass mein Herz für Jesus brennt?“ und
„Ist  es  mein  Lebensziel  wirklich  immer  mehr  wie  Jesus  zu
werden?“. 
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